

\ 6月のまちの話題を写真で紹介します! /

TOYOKAWA TIMES

6
2022



トヨカワタイムス ● まちの話題

YouTube「豊川市チャンネル」で広報動画

発信中

動画共有サイトYouTubeの「豊川市チャンネル」で、さまざまな動画を配信しています。紙面に掲載されている二次元コードから動画サイトにアクセスすることができます。ぜひ、ご覧ください。



豊川市 広報動画

検索



2日 砥鹿神社で「とよかわバラの日」をPR

6月2日は語呂合わせでローズの日。市では、これに合わせて「とよかわバラの日」として、出荷量日本一を誇るとよかわバラをPRしています。

砥鹿神社では、手水舎や授与所がバラで華やかに装飾された他、バラをあしらった御朱印帳が販売されました。訪れた人たちは、きれいなバラを堪能し、思い思いに撮影していました。

4日

たくさんとれたよ! 梅の収穫体験

赤塚山公園内の梅園で、梅の収穫体験が行われ、25組の親子連れが参加しました。

大人が見守る中、子どもたちは脚立を使って高い木の枝に手を伸ばし、夢中でウメの実を収穫。参加した子どもは「家に帰ってジュースにしたい」と袋いっぱいウメの実を手に、笑顔で話してくれました。



4日

いろんな生き物見つかった? 本宮山で自然観察

本宮山の山頂付近で、「初夏の本宮山で身近な生き物を探そう!」が開催されました。

モリアオガエルの卵や、オタマジャクシを狙うアカハライモリを発見。子どもたちは興味津々な様子で「触ってもいい?」と聞きながら手を伸ばし、恐る恐る生き物に触れていました。





5日 タスキを通してつながる絆
豊川リレーマラソン2022



仲間とタスキをつないで 42.195kmの完走を目指す、豊川リレーマラソンが開催されました。

感染症の影響により、3年ぶりとなったこの大会。ゲストランナーの浜口京子さんおなじみ「気合いだー!」の掛け声で元気をもらった参加者たちは、笑顔で仲間とのマラソンを楽しんでいました。

CITIZENSREPORT

みんなの
写真館

今月の記者
横前 正子さん (小坂井町)
「アジサイの季節」

6月初旬、雨上がりの東三河ふるさと公園でのひとコマ。園内のいたる所でピンクや青など色とりどりのアジサイが咲き始めていました。水滴がきらきらと光り、とてもきれいでした。

※現在、「みんなの写真館」では、令和4年8月に撮影した写真を募集しています。

